

Preguntas y Respuestas no. 11
Las Comparaciones de Alfa y Omega No. 8

Falsos Hermanos

28 de julio de 2007

Pastor, Brian Kocourek

La semana pasada hemos hablado sobre el Mensaje Vindicado y hemos visto cómo es la misma presencia Dios que hizo la Vindicación del Mensaje. Porque el Poder y la Presencia son sinónimos entre sí. Cuando ustedes ven sucediendo lo sobrenatural es porque está presente lo sobrenatural. Ahora, hasta ahora en nuestras comparaciones del Alfa y Omega hemos examinado las siguientes características que tuvo lugar en los tres éxodos bajo la Columna de Fuego.

I) Hubo un sistema de espíritu organizacional que mantuvo al pueblo en esclavitud. Se mostró su cabeza desagradable ya sea como sistema civil o eclesiástico de organización.

II) El pueblo necesitaba ser libertados de ese sistema de organización, pero fueron incapaces de hacerlo ellos mismos, y ellos estaban clamando a Dios por ayuda.

III) Dios mismo por lo tanto vino a librar a su pueblo en cada uno de estos tres Éxodo. Aquí encontramos la Presencia de Dios que es la única esencia en cada éxodo.

IV) En cada éxodo Dios escogió a un hombre para entregar Su Mensaje de liberación al pueblo. El mensaje fue la vía de liberación. Si el pueblo sigue el mensaje ellos son liberados. Si ellos no lo hacen, no serían libertados, además, ellos recibirían una sentencia de carácter temporal por no obedecer la voz de Dios.

V) El mensaje con el que Dios viene da primero a su Profeta y luego de ese profeta a los hombres quienes serían fielmente enseñados. Luego, de aquellos hombres fielmente enseñados, el Mensaje sale al mundo y es entregada al mundo de esa organización del sistema que les mantiene en esclavitud. Esta segunda parte del Éxodo fue el ministerio de enseñanza del Espíritu Santo. Esta es la parte que trae al pueblo adentro. Primeramente hemos visto cómo en cada Éxodo la Columna de Fuego ungió al profeta para guiar al pueblo, utilizando la presencia sobrenatural de Dios haciendo hazañas sobrenaturales que atrajo la atención al pueblo el mensaje de liberación. Una vez que el pueblo salía de ese sistema de esclavitud encontramos luego que en cada Éxodo Dios retiraba al profeta Mensajero, pero Él no se iba de la escena en sí. Luego venía un período de pruebas, donde se encuentra que la Columna de Fuego se mantuvo en la escena en una enseñanza o ministerio de posicionamiento. El primer éxodo con Josué, el segundo con Pablo Maestro a los gentiles, y el Tercer Éxodo, una vez más vemos el Espíritu Santo quien es el maestro a los hombres en una más plena comprensión del Mensaje para la hora y siendo puestos posicionalmente como se prometió en la Palabra de Dios, como vemos en Efesios capítulo 4.

VI) Hemos encontrado que Dios dio al Profeta de cada Éxodo un Mensaje de liberación y luego vindicando el Mensaje con su misma presencia propia.

VII) Una vez que el mensaje fue entregado por el profeta el profeta es retirada de la escena y Dios prueba la fidelidad al pueblo a ese mensaje. Él no dejaba al pueblo sin un testigo, porque el Espíritu Santo en la forma de la Columna de Fuego se mantuvo en la escena y ungiendo a los hombres que fuesen fielmente enseñados por el profeta Mensajero para enseñar a otros. Es en este momento cuando vemos el pleno rechazo e irse a la deriva del mensaje original que fue dado por la boca de Dios al pueblo. Debido a que el Sobrenatural fue retirado en su plenitud el pueblo ahora se ha abierto a las pruebas para ver que si es la Palabra que ha causado para seguir al

Mensajero o ha sido lo Supernatural en sí. Es en este momento que aquellos enseñados fielmente el mensaje es rechazado por la gente porque el pueblo, la mayoría de ellos salieron a raíz de lo sobrenatural, pero no pusieron atención a las palabras que habían sido dadas por el Profeta mensajero.

La Columna de Fuego se queda en la escena después de que el profeta mensajero se va de la escena, pero Dios deja su palabra en manos de los hombres quienes han sido fielmente enseñados para seguir presentando esa palabra ante el pueblo. Durante este tiempo falsos hermanos vienen y se sientan entre los creyentes y poniendo junto a la verdadera doctrina herejías destructoras, negando la noche a Aquel que los ha comprado.

Esta noche me gustaría examinar esta escena de la forma en que los falsos hermanos entran, y lo que hacen para hacerse cargo del pueblo y el mensaje que traen rechazo a la verdadera comprensión del Mensaje para la hora.

VIII) Falso hermanos entre el pueblo.

En el 1º Éxodo: Se levantan falsos hermanos entre el pueblo que pervierten el mensaje, confundiendo al pueblo.

Números 26: 9 *Y los hijos de Eliab: Nemuel, Datán y Abiram. Estos Datán y Abiram fueron los del consejo de la congregación, que se rebelaron contra Moisés y Aarón con el grupo de Coré, cuando se rebelaron contra Jehová;*

Eventos Modernos Aclarados Por Profecía 65-1206 P: 48 *Balaam, no pudo ver la diferencia. Muchos no pueden. Faraón no podía ver eso, aunque justificado ahí mismo ante él. Datán no podía ver. Datán Salió allí, y había visto a Moisés y le conocía. Fue ahí, dijo, "Piensas tú que eres el único en el montón. Toda la Congregación es Santo". Dios nunca lidio – con cosas como esa. Él debería haber conocido mejor que eso. Y él dijo: "Bueno, toda la congregación es santo. Intente usted mismo hacer (Si dijéramos eso hoy en día, la expresión de la calle) el único guijarro en la playa." Y Moisés sabía que Dios le había enviado allí para eso. Él sólo dijo: "Señor..." cayó en la puerta del tabernáculo. Y Dios dijo, "sepárate de él." Y él los aguantó.*

¿Quien Dicen Uds. Que Este Es? 64-1227 P: 65 *Ahora, Satanás, él no creyó. Datán...El consiguió a Datán y a ellos a que no lo creyeran; causó que todos ellos murieran. Pero Ud. dice: "Espere un momento, Hermano Branham, Ud. dijo tres: Moisés, Josué y Caleb". Eso es exactamente correcto. Eso era lo que había. "Pero aquí Ud. dice únicamente dos. ¿Está Ud. diciendo aquí que había un..." Ud. dice: "El Satanás sobrenatural..." Pero había un Dios sobrenatural también, ungiendo a estos tres. Ahora, Satanás está ungiendo únicamente. Pero el otro está por venir; el otro está por venir; sólo observe por unos minutos. El viene a la escena; su nombre es Balaam. El es un profeta amor de dinero (así llamado profeta), falso profeta.*

2º Éxodo: Se levantan falsos hermanos entre el pueblo quienes pervierten el mensaje, confundiendo al pueblo.

Gálatas 3:1 *¡Oh gálatas insensatos! ¿quién os fascinó para no obedecer a la verdad, a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue ya presentado claramente entre vosotros como crucificado?*

Gálatas 1:6 *Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis*

recibido, sea anatema. 10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. 11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por revelación de Jesucristo.

Hechos 15:1 Entonces algunos que venían de Judea enseñaban a los hermanos: Si no os circuncidáis conforme al rito de Moisés, no podéis ser salvos. 2 Como Pablo y Bernabé tuviesen una discusión y contienda no pequeña con ellos, se dispuso que subiesen Pablo y Bernabé a Jerusalén, y algunos otros de ellos, a los apóstoles y a los ancianos, para tratar esta cuestión. 3 Ellos, pues, habiendo sido encaminados por la iglesia, pasaron por Fenicia y Samaria, contando la conversión de los gentiles; y causaban gran gozo a todos los hermanos. 4 Y llegados a Jerusalén, fueron recibidos por la iglesia y los apóstoles y los ancianos, y refirieron todas las cosas que Dios había hecho con ellos. 5 Pero algunos de la secta de los fariseos, que habían creído, se levantaron diciendo: Es necesario circuncidarlos, y mandarles que guarden la ley de Moisés. 6 Y se reunieron los apóstoles y los ancianos para conocer de este asunto. 7 Y después de mucha discusión, Pedro se levantó y les dijo: Varones hermanos, vosotros sabéis cómo ya hace algún tiempo que Dios escogió que los gentiles oyesen por Mi boca la palabra del evangelio y creyesen. 8 Y Dios, que conoce los corazones, les dio testimonio, dándoles el Espíritu Santo lo mismo que a nosotros; 9 y ninguna diferencia hizo entre nosotros y ellos, purificando por la fe sus corazones. 10 Ahora, pues, ¿por qué tentáis a Dios, poniendo sobre la cerviz de los discípulos un yugo que ni nuestros padres ni nosotros hemos podido llevar? 11 Antes creemos que por la gracia del Señor Jesús seremos salvos, de igual modo que ellos.

Gálatas 2:1 Después, pasados catorce años, subí otra vez a Jerusalén con Bernabé, llevando también conmigo a Tito. 2 Pero subí según una revelación, y para no correr o haber corrido en vano, expuse en privado a los que tenían cierta reputación el evangelio que predico entre los gentiles. 3 Mas ni aun Tito, que estaba conmigo, con todo y ser griego, fue obligado a circuncidarse; 4 y esto a pesar de los falsos hermanos introducidos a escondidas, que entraban para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud, 5 a los cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la verdad del evangelio permaneciese con vosotros. 6 Pero de los que tenían reputación de ser algo (lo que hayan sido en otro tiempo nada me importa; Dios no hace acepción de personas), a mí, pues, los de reputación nada nuevo me comunicaron. 7 Antes por el contrario, como vieron que me había sido encomendado el evangelio de la incircuncisión, como a Pedro el de la circuncisión 8 (pues el que actuó en Pedro para el apostolado de la circuncisión, actuó también en mí para con los gentiles), 9 y reconociendo la gracia que me había sido dada, Jacobo, Cefas y Juan, que eran considerados como columnas, nos dieron a mí y a Bernabé la diestra en señal de compañerismo, para que nosotros fuésemos a los gentiles, y ellos a la circuncisión. 10 Solamente nos pidieron que nos acordásemos de los pobres; lo cual también procuré con diligencia hacer. 11 Pero cuando Pedro vino a Antioquía, le resistí cara a cara, porque era de condenar. 12 Pues antes que viniesen algunos de parte de Jacobo, comía con los gentiles; pero después que vinieron, se retraía y se apartaba, porque tenía miedo de los de la circuncisión. 13 Y en su simulación participaban también los otros judíos, de tal manera que aun Bernabé fue también arrastrado por la hipocresía de ellos. 14 Pero cuando vi que no andaban rectamente conforme a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de todos: Si tú, siendo judío, vives como los gentiles y no como judío, ¿por qué obligas a los gentiles a judaizar? 15 Nosotros, judíos de nacimiento, y no pecadores de entre los gentiles, 16 sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe de Cristo y

no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado. 17 Y si buscando ser justificados en Cristo, también nosotros somos hallados pecadores, ¿es por eso Cristo ministro de pecado? En ninguna manera. 18 Porque si las cosas que destruí, las mismas vuelvo a edificar, transgresor me hago. 19 Porque yo por la ley soy muerto para la ley, a fin de vivir para Dios. 20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 21 No desecho la gracia de Dios; pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo.

2 Corintios 11: 26 *en caminos muchas veces; en peligros de ríos, peligros de ladrones, peligros de los de Mi nación, peligros de los gentiles, peligros en la ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, peligros entre falsos hermanos;*

2 Corintios 11:1 *¡Ojalá me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. 2 Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo. 3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. 4 Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis; 5 y pienso que en nada he sido inferior a aquellos grandes apóstoles.*

[2 Corintios 11: 1 - 4] *Estos hombres vinieron y trajeron consigo falsa enseñanza que también se presentaron al pueblo con un falso evangelio, que luego trajo al pueblo a creer en un falso Jesús y por tanto dándoles un nuevo nacimiento, pero un nuevo nacimiento falso que no era el Espíritu de Dios, sino otro espíritu que era un falso espíritu. ¿Y quienes fueron estos hombres?*

Y luego vayamos mas adelante al versículo 13.

13 Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

En **[los versículos 13 – 15]** Pablo nos dice que son ministros de Satanás, haciéndose pasar por ministros de Justicia. Ahora para ustedes esto puede ser desconcertante, pero para Dios no lo es. Él ha advertido a su pueblo desde el mismo principio en tener cuidado lo que escuchan y a quienes se escucha. Vemos también que este falso espíritu viene a través de una falsa palabra, y por tanto, se produce un falso nuevo nacimiento. No un nuevo nacimiento por una Palabra incorruptible, sino un falso nacimiento de una palabra falsa, trayendo una vida corruptible. Y esto nos lleva de vuelta a lo que Jesús dijo acerca de ser nacido de verdad de nuevo por el Espíritu de Dios. Si somos nacidos del Espíritu de Dios y el Espíritu de Dios es Su Palabra, entonces nuestro nuevo nacimiento únicamente puede venir por medio de la Palabra de Dios llegando a ser viva en nosotros, vivificado por Su misma Presencia. [1 Pedro 1: 23] Por lo tanto aquí en 1 Pedro vemos dos formas de un nuevo nacimiento. Una forma es corruptible, y el otro que no es corruptible por la Palabra de Dios y entrando y establecimiento su alma en llamas. Es por eso que encontramos en [2 Pedro 1: 2 - 4] Que todo lo que tenemos necesidad en esta vida viene a través de la Palabra de Dios. Incluso la naturaleza divina de Dios que es la propia Naturaleza en nosotros. Por lo tanto, no se puede escapar al hecho de que cada cosa debe volver a esta palabra. No queremos ir por sentimientos, tenemos que ir por la Palabra de Dios. Hermano Branham muchas veces dijo, "la Biblia no le pide a Ud. si se siente eso, le pide si Ud. cree eso". Y ese es el punto crucial de la situación.

[2 Corintios 11: 1 - 4] Estos hombres vinieron y trajeron consigo falsa enseñanza que también presentaron al pueblo un falso Evangelio, que luego trajo a la gente a que crea en un falso Jesús y por tanto, les dio un nuevo nacimiento, pero un nuevo nacimiento falso que no era el Espíritu de Dios, sino otro espíritu que es un falso espíritu. ¿Y quienes fueron estos hombres? En **[los versículos 13 - 15]** Pablo nos dice que son ministros de Satanás, haciéndose pasar por ministros de Justicia. Ahora para ustedes esto puede ser desconcertante, pero para Dios no lo es. Él ha advertido a su pueblo desde el mismo principio en tener cuidado lo que escuchan y a quienes se escucha.

[Deuteronomio 13: 1 - 5] Ahora fíjense que Dios permite que estos hombres se levanten a fin de probarle a usted. Pero también quiero que se den cuenta de que Dios nunca ha dejado a su pueblo sin una voz. Y sabemos que la voz de Dios es vindicada. La voz de Dios es de Su Profeta.

[Jeremías 5: 21 - 31]

[2 Tim 4: 1 - 4] Ahora esta escritura fue dada al hermano Branham por el Ángel del Señor como Su llamado. Y vemos que la gente tiene comezón en los oídos de manera que ellos se amontonan a sí mismos a una multitud de maestros que les dirán lo que sus oídos con comezón quieren escuchar.

[Deuteronomio 18: 15 - 22] Usted se dará cuenta de que Dios nos dará un verdadero profeta para hablar sus propias palabras, y en este Profeta Dios vindicará al hombre no permitiendo que sus palabras fallen que él habla, porque no es el hombre hablando, sino Dios está hablando a través de sus labios.

Contendiendo Seriamente Por La Fe 53-0614A P: 15 *Ahora, cuando Él se levantó de entre los muertos, Él hizo las mismas cosas después que él se levantó de entre los muertos, a través de los apóstoles, que lo hizo antes de morir, aún mayor y mucho más de eso. Ahora, "Todavía un poco," dijo, "y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; (la Iglesia, el creyente), Estaré con ustedes, aún en ustedes, hasta el fin del mundo". Ahora, eso es lo que los apóstoles creían. Y ellos creyeron lo que estaba en la carne, Él también, y más, en Espíritu. Y eso es lo que ellos enseñaron. Eso es lo que ellos creían. Y eso es lo que ellos practicaron, y eso es lo que Dios ha confirmado. Pero durante este tiempo, en el lapso de treinta y tres años, muchos falsos hermanos llegaron que se habían levantado, y habían traído herejías, y trayendo a la gente de la teología, y diferentes cosas como eso.*

3º Éxodo: Se levantan falsos hermanos entre el pueblo quienes pervierten el mensaje, confundiendo al pueblo.

Cómo es posible que incluso entre aquellos que afirman creer al profeta de Dios que la mayoría no puedan ver en realidad lo que el profeta enseñó. Falsa doctrina abundan entre ellos que no han dado la vuelta la esquina a la Palabra. Ellos buscan señales, pero quitaron la voz de la Señal. Sabemos por medio de nuestros estudios que Dios nos ha dado una señal en esta hora, pero con cada uno de las señales Dios da una Voz. Y a través de Las edades los profetas de Dios han sido las señales de Dios del inminente desastre, ¿pero la gente la tomó en cuenta y escuchó? No, señor.

Y entonces ellos vagan como lo han hecho en otras edades pasados. En la edad del Lutero no fue un milagro que pudiera mantenerlos contra el catolicismo, pero él podía mantener su cabeza alta contra todo el fanatismo que siguieron a su mensaje. Cuando Lutero pasó a la clandestinidad los creyentes se hicieron cargo de su mensaje e hicieron una burla de lo que él había predicado. Por lo tanto, también hoy los creyentes fabricados han tomado el mensaje de esta hora. No el mensaje

en sí, sino el vehículo del Mensaje o la plataforma. Ellos reclaman creer que Dios envió un profeta con un mensaje y sin embargo, ellos niegan el mensaje y la doctrina que él enseñó.

En 1965, antes que hermano Branham dejara Tucson en aquel fatídico día, le dijo a uno de los hermanos que ya había algo así como 13 o 17 versiones diferentes del Mensaje. Y hoy hay cientos, porque ellos se niegan a creer la doctrina que él enseñó y que únicamente utilizan sus palabras para hacer sus propias doctrinas. El hermano Vayle me dijo hace varios años atrás los así llamados creyentes han tomado el Mensaje, y no es de extrañar, intentaron en el día de Moisés, y en el día de Pablo y porqué no iban a hacerlo el día de hoy.

2 Pedro 2:1 *Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de las cuales el camino de la verdad será blasfemado, 3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme.*

Judas 1: 10 *Pero éstos blasfeman de cuantas cosas no conocen; y en las que por naturaleza conocen, se corrompen como animales irracionales. 11 ¡Ay de ellos! porque han seguido el camino de Caín, y se lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron en la contradicción de Coré. 12 Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo impúdicamente con vosotros se apacientan a sí mismos; nubes sin agua, llevadas de acá para allá por los vientos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos y desarraigados; 13 fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas.*

Un Resumen De Las Edades – Libro Edades De La Iglesia 380-1 *Por lo tanto en estos mismos días estamos en cumplimiento completo de Mateo 24:24: Porque se levantarán falsos Cristo, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. Y ¿quiénes son los que se esforzarán por engañar a los escogidos? El espíritu del anticristo en los falsos ungidos de estos últimos días. Estos falsos ya han venido en el "Nombre de Jesús," reclamando que han sido ungidos por Dios para los últimos días; son los falsos Mesías (seres ungidos). Claman que son profetas. Pero ¿son uno con la Palabra? Jamás. Le han agregado o quitado. Nadie niega que el Espíritu de Dios está sobre ellos manifestándose en dones. Pero como Balaam, todos tienen sus programas, hacen sus súplicas para obtener dinero, ejercen los dones, pero niegan la Palabra o la pasan por alto por temor de que una controversia pueda aminorar sus probabilidades de obtener más abundantes ganancias. Sin embargo, predicán la salvación y liberación por medio del poder de Dios, así como Judas, con un ministerio conferido por Cristo. Pero porque son de la simiente contraria, consecuentemente tienen un espíritu contrario motivándolos. ¿Religiosos? ¡Ay, ay, ay! Brillan aun más que los mismos escogidos en cuanto a celo, pero es el celo de Laodicea, no el de Cristo, porque van en busca de las multitudes, los programas, y las señales sobresalientes en su medio. Predican la segunda venida de Cristo, pero niegan la venida del profeta-mensajero, aunque en cuanto a poder y señales, y la verdadera revelación, él los deja a todos en la oscuridad básica fue la justificación. También puede ser que algunos estén dudando en cuanto a los Metodistas, etc. No señor, no estamos diciendo eso. No estamos hablando de los individuos, o sea la gente, sino de la edad. Oh sí, este espíritu falso, que en los últimos días es tan semejante al verdadero, solamente puede ser conocido por su desvío de la Palabra; y cuando se descubre que es anti Palabra, siempre regresa al argumento que ya explicamos como falso: "Obtenemos resultados, tenemos que ser de Dios."*

El Quinto Sello 63-0322 P: 57 *Y fíjense bien en el que salió para hacerle frente. Fue el león, el León de la tribu de Judá, el cual es la Palabra. Cuando salió su enseñanza falsa, la Palabra verdadera salió para hacerle frente. Por eso tuvimos a Ireneo, Policarpo, San Martín y lo demás. Cuando el anticristo estaba dando esa vuelta con su enseñanza falsa, Dios mandó Su enseñanza, la Palabra, el León de la tribu de Judá, quien es la Palabra hecha manifiesta en el Espíritu Santo. Y el Espíritu Santo estaba allí para manifestarse, lo cual es la Palabra. Por eso la Iglesia primitiva tenía sanidades, milagros, visiones y poder; porque fue la Palabra Viviente en la forma del León de la tribu de Judá, saliendo para combatir aquello. ¡Amén! ¿Ahora lo entienden? La bestia manda su poder, el anticristo; y Dios manda el Suyo, la Palabra. Salió el anticristo, la enseñanza falsa, y a la vez salió la enseñanza verdadera para combatirla. Esa fue la primera, la primera iglesia apostólica que le hizo frente.*

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 15 *Ahora, un ungido, es aquel que trae un mensaje; y la única manera en que el mensaje se puede exponer, es por medio de alguien que esté ungido, el cuál sería un profeta. Ungido... Y se levantarán falsos maestros ungidos. Un profeta enseña de acuerdo a su mensaje. Maestros ungidos, pero... Gente ungida con enseñanzas falsas. Ungidos... Cristos (plural), profetas (plural). Y si hay tal cosa como un Cristo (singular), entonces éstos tendrían que ser ungidos, pero la profecía que los tales están enseñando sería la diferencia por qué son "ungidos. . ." Ungidos.*

El Segundo Sello 63-0319 P: 110 *Ahora, entendemos que Satanás controla todos los poderes políticos en el mundo entero. Dios lo dijo en San Mateo 4:8. Todos los reinos le pertenecen. Por eso pelean, hacen guerra y matan. Y recuerden, ¿no es raro que le fue dada una espada para matarse unos a otros? Cuando eso sucedió, él todavía no tenía el poder eclesiástico, pero comenzó con un demonio de una enseñanza falsa; y esa enseñanza llegó a ser una doctrina, la cual se encarnó en un falso profeta. Luego él fue al lugar propio; no fue a Israel, sino a Nicea, Roma.*

El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928M P: 97 *Ahora, si usted es un Metodista, ese tipo de fruto le sigue a usted, que usted no es templado a la lucha contra un murmullo, si usted tiene paciencia, y tiene amor, y – consideración para todos, si su primer amor es Cristo, su segundo es su prójimo, permite que el tercero sea así, si se está moviendo, tiene paciencia, amable, la paciencia, la fe de mí... , Ud. dice, "El Espíritu del Señor está sobre mí. Hay Y - hay sanidad divina. El Espíritu Santo es el mismo el día de hoy." Ahora, usted dice, "Espere un momento he sido enseñado en la Iglesia de Cristo, que los días de los milagros han pasado." Ud. tiene un demonio. Correcto. Ud. dice, "Bueno, tenemos que ser bautizados. En la Biblia no hay tal cosa como ser bautizados en el nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo. Yo lo veo ahora, está en la Escritura. Es el nombre del Señor Jesús; en todas partes es el nombre del Señor Jesús". "Espere un momento, vamos a sacarles a ustedes de las Asambleas." Y ustedes salgan de eso, tienen un falso espíritu en ustedes; ustedes están escuchando a una falsa enseñanza o un profeta falso. Ahora, ustedes encuentren un lugar donde alguna vez fue bautizado en el nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo, y les daré razón. Les mostraré cada lugar que ellos fueron bautizados en el Nombre del Señor Jesús. Ahora, quién tiene razón, ¿las Asambleas o la Biblia?*

Probando Su Palabra 64-0816 P: 42 *No tiene razón con eso. Usted - usted dice, "Bueno, yo creo eso..." Usted no tiene ninguna razón. Cuando Dios dice algo, sólo - sólo la forma en que él dice, esa es la que hay que hacer. Ud. dice, "Bueno, yo creo eso..." Pero usted no espera que venga ese pensamiento. Permita que la mente que estaba en Cristo esté en Ud. Y Cristo es la Palabra. Permita que la Palabra sea en Ud. Todas las demás palabras es falsa, las palabras de Cristo es*

correcto. Otros creen a él y todos sus motivos, al igual que ella lo hizo, la razón: "Bien. ¿Por qué Dios haría esto? Ahora, ¿este no es tan bueno como eso?" Si es contrario a la Palabra, o no. Entonces, cualquier cosa, cualquier profesor, cualquier expositor de la Biblia, cualquier cosa que le enseñan o tratan de creer cualquier cosa un poco diferente de lo que dice la Biblia, es una falsa enseñanza. Es Satanás una vez más exactamente así como fue con Eva. Dios demuestra, no importa lo que él haga, lo que Satanás haga, Dios va a demostrar que es así.

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 185 Ahora, ya para terminar... Ungidos, Cristos en los últimos días; pero maestros falsos como falsos profetas. Fíjense cuán admirable... Quiero que comparen a (No tenemos tiempo para leerlo) Mateo 24:24 con 2 Timoteo 3:8. Mateo 24:24 dice: "En los últimos días (¿ven?) vendrán falsos Cristos (falsos ungidos), falsos profetas, y darán señales y prodigios (exactamente iguales al verdadero) y casi engañarán a los escogidos."

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 50 ¡Oh Uds., maestros falsos, escuchen estas cintas! Todos estos años han visto a dios confirmar exactamente lo que dijo y se quedan en su oficina y saben que es la verdad y por causa de sus diferencias denominacionales, las resisten y les dicen a sus gentes que no son verdad. Pobre de Uds., su tiempo esta cerca!

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 43, que Uds. puedan ver que la unción cae sobre los injustos (los maestros falsos) y hará que hagan exactamente lo que Dios les dijo que no hicieran, pero de todos modos lo harán. ¿Por qué? No es culpa de ellos. ¿Como puede un abrojo ser otra cosa más que un abrojo? No importa cuanta lluvia caiga sobre él, tiene que ser abrojo. Por eso dijo Jesús: "Estarán tan cerca que engañarán, si es posible, aun a los escogidos" (los cuales están en las raíces). Pero no es posible. Un trigo no hará otra cosa menos que dar trigo. Es todo lo que puede dar.

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 31 Noten Uds., la misma agua de la unción que trae al trigo, trae también a la cizaña. El mismo Espíritu Santo que unge a la Iglesia, y te da el deseo de salvar a las almas, y el poder para obrar maravillas, cae sobre los injustos igual como sobre los justos; exactamente el mismo Espíritu. Ahora, Ud. no puede hacerlo de otra manera y entender Mateo 24:24. El dijo: "Se levantarán falsos Cristos", falsos ungidos. Ungidos con la unción verdadera, pero falsos profetas, maestros falsos. ¿Qué es lo que hace a un hombre ser un maestro falso de algo que es la Verdad? Ahora, verán qué es denominación cuando llegemos en unos cuantos momentos a la Marca de la Bestia. Maestros falsos, falsos ungidos. Cristos ungidos, pero maestros falsos. Es la única manera en que Ud. lo puede ver.

Alimento Espiritual En Su Debido Tiempo 65-0718E P: 17 Ahora, quiero tipificar Elías con la iglesia de hoy. Poco antes del juicio, él recibido este Mensaje. Elías siendo cuidado en lo natural (su alimento natural) es un tipo, porque no iba a llover de acuerdo con la Palabra de Dios por 3 años y 6 meses, o hasta que Elías demandara la lluvia ("El tiempo que tú digas, Elías, ese será el tiempo")... Por eso él fue directamente al rey y le dijo: "No habrá ni rocío hasta que yo diga." Esto es tanto una responsabilidad como un Mensaje digno de consideración. Ahora, vamos a tipificar eso con la sequía espiritual de hoy. Todos reconocemos y estamos de acuerdo en que hay una gran sequía Espiritual en la tierra hoy día. ¿Sabía Ud. que fue predicho por los profetas que así sucedería un poco antes de la Segunda Venida de Cristo? Dijeron que habría una hambre en la tierra, y que no sería hambre solamente por pan, sino hambre de oír la Palabra de Dios (Amós 8:11). Ese día aquí está. Hambre de oír la verdadera Palabra de Dios. Esto tipifica la sequía espiritual con la sequía natural. El pecado y la incredulidad por medio de los falsos maestros y modernistas en la iglesia, han traído este juicio que se avecina. Le han dado las espaldas a la Palabra de Dios y a Su profeta y se han ido tras los términos teológicos modernos de la Palabra.

Es Menester Nacer De Nuevo 61-1231M P: 94 *Lo falso mantiene suficiente de la verdad para hacer una forma de piedad. Y escuche, ahora yo estoy diciendo algo aquí, yo quiero que escuchen. Como una clase de concepciones falsas (¿Uds. Saben qué clase de falsa concepción es?) Guían a millones de personas a un falso nacimiento. Falso maestros que llevan a la gente a que crean en una sensación, "Porque usted es sacudido por todas partes, lo tiene. Oh, porque usted tiene una sensación real gracioso sobre usted, - Han visto las luces en frente de ustedes, y cegando y sorprendido, esa es la chaqueta de Elías puesto sobre usted. Correcto, lo tiene eso. Oh, ¿usted sabe qué es usted? Usted es un hijo manifestado de Dios". ¿Dónde usted se encuentra? Derrotado. Correcto. "Gloria a Dios, fui una noche y tuve un sueño". Oh, sí, Uh-huh. ¿Ven? "Oh, he visto esto, eso..." Sí, Uh-huh. "Usted - ¿usted no cree en los sueños?" Sí, señor, yo ciertamente lo creo. Pero si ese sueño no es apoyado por la Palabra de Dios, entonces es errado. Esta es la verdad aquí, quédese en esto. Sí, señor. Guiando millones a un nacimiento falso, sólo piense...*

Es Menester Nacer De Nuevo 61-1231M P: 92 *Ahora, los falsos maestros traerán falsos nacimientos. Los profetas verdaderos traerán la Palabra, el nacimiento de la Palabra, Cristo. Los falsos profetas traerán falso nacimiento, el nacimiento de las iglesias, el nacimiento de credos, el nacimiento de las denominaciones. Y aquí está usted, hermano Pentecostal, falsos enviados - o sensaciones, y decirle a un hombre que tiene el Espíritu Santo porque habla en lenguas. He visto a los demonios hablar en lenguas, colocar lápices y escribir en lenguas desconocidas. Eso no significa nada. Ven, tiene que ser una vida: por sus frutos los conocerán. "Hermano Branham, ¿cree usted en hablar en lenguas?" Sí, señor. "¿Ustedes creen en griteríos?" Sí, señor. Para ser cristiano, yo creo eso. Yo creo la Palabra de Dios. Pero si la vida no está para sostenerlo...*

Edad De La Iglesia de Éfeso 60-1205 P: 46 *Ahora, el 1º versículo. ¿Qué está haciendo? Está saludando. Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso:... (a Juan)... El que tiene las siete estrellas en su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto: (Es un saludo.) Ahora, el versículo 2º y el 3º versículo, Él les elogia. Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia,... y que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos; Ven, ya había la apostasía para comenzar en esta primera edad, ya había empezado allí mismo, porque los elegidos y la verdadera iglesia que querían mantener los preceptos de la Biblia, y mantener las palabras que Jesús dijo en Su testimonio, ya ellos empezaron a tirarlos lejos. Algo empezó a suceder, y había falsos maestros levantándose, la gente que estaba enseñados en error, al contrario de la Escritura, tratando de traer algo o añadir algo. Ese es el motivo por el que se dio esta revelación a la iglesia y dijo: "Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida," Eso es perdido, hermano. Simplemente no se entromete con la Palabra de Dios. Simplemente no importa lo que duele o se diga de todas maneras, sólo decir eso de todos modos. Sólo la forma en que está escrito allí, que es la forma. No necesitamos algo más grande, no necesitamos ningún sacerdote o nada para que nos interprete. Dios el Espíritu Santo es el intérprete. Él da la interpretación.*

El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928M P: 78 *Recuerden esto, he dicho al comienzo... Ahora, si golpeo, no quisiera hacerlo. Esto es para la iglesia. Si Uds. están sentados aquí, nos gusta tenerlos aquí, pero esto es lo que defendemos y por qué no somos una denominación. Ahora, para empezar la denominación es, es falso y falsos maestros. Y yo digo eso, y quiero golpear esto. Ellos son absolutamente falsos maestros. Cualquier hombre que conoce esas cosas y defiende y se compromete con el Bautista, Metodista Luterana, Pentecostal, sabiendo de que la Biblia enseña diferente, que es un falso profeta: sin quedarse a su alrededor. Eso es exactamente.*

Esa es la razón por la que no me uní con las Asambleas. Esa es la razón por la que no me uní con los unitarios. Esa es la razón por la que no me uní con el Bautista, la Metodista, Presbiteriana o, porque son falsos. No me refiero falso a su pueblo; me refiero a su teología falsa, porque no se puede comparar con la Palabra de Dios. Pablo dijo, "Si a..." Llegó aquí... Déjame mostrarle lo que Pablo dijo antes de salir de este bautismo de agua.

Preguntas y Respuestas COD 62-0527 P: 88 *Y me dejó sentado en el cuarto. Yo ni siquiera sabía que era una visión. Yo no sabía cómo llamarla en aquel entonces. Yo estaba poniendo la piedra angular (ese día), de los cimientos allí. Está escrito, está puesto en esa piedra angular y decía: ...haz la obra de un evangelista, cumple tu ministerio. Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros...maestros conforme a sus propias concupiscencias,... y se volverán de la Verdad a las fábulas. (Esos son unitarios y trinitarios, ellos se han perdido la...) Ahora, El nunca dijo: "Tú eres un evangelista", El dijo: "Haz la obra de uno". ¿Ven? Bien, ¿ha llegado la hora? ¿Continuaré con eso o ha llegado la hora para algo más? Eso yo no sé.*

Poder De Transformación 65-1031M P: 108, *pero cuando se llega a la confrontación entre la Palabra entre dos profetas, uno de ellos sobre la Palabra, y el otro fuera de la Palabra, ambos de ellos, profetas... ¿Uds. Entienden? Digan, "Amén". [Congregación dice: "Amén." - Ed.] Uno sobre la Palabra, y el otro fuera de la Palabra, ambos profetas, demostrado ser profetas, pero una estaba con la Palabra. ¿Ven? Los falsos ungidos en los últimos días. ¿Ven? Un profeta... Ambos, profetas; uno sobre la Palabra y uno vindicado por la Palabra, y el otro no era vindicado por la Palabra: Caín y Abel de nuevo. ¿Ven los dos, falso - falso y verdadero? Correcto.*

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P: 83 *Y ahora, habrán falsos ungidos en los últimos días, no falsos Jesuses; ellos no soportarían eso, sino falsos ungidos. Ellos están ungidos. Sí, señor. Pero ellos son anticristos. Ellos están ungidos con el Espíritu para hacer las señales y maravillas que Cristo hizo, pero no se alinearán con Su Palabra. ¿Ve? "Muchos vendrán a Mí en aquel día y dirán: 'Señor, ¿qué no profeticé y eché demonios en Tu Nombre?'" El dirá: "Apartaos de Mí, obradores de iniquidad, Yo nunca os conocí". "Yo era Pentecostal, Señor. Gloria a Dios. Yo grité; yo hablé en lenguas; yo puse mis manos sobre los enfermos y sanaron, eché demonios". "Apartaos de Mí, obradores de iniquidad, Yo nunca os conocí". ¿Ven lo que quiero decir?*

Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M P: 20 *Hoy en día, están tan confundidos acerca de la evidencia del Espíritu Santo, y demás. Satanás puede imitar cualquier clase de don que Dios tiene, pero él no puede traer esa Palabra, Palabra por Palabra. Allí es donde él falló en el huerto del Edén. Allí es donde él siempre ha fallado. Allí es donde ellos, la cinta sobre "falsos ungidos", o ungidos; ellos pueden ser ungidos con el Espíritu, hablar en lenguas, danzar, gritar, predicar el Evangelio, y todavía ser un diablo. ¡Es el interior! Ahora recuerden, Jesús dijo: "Todo lo que el Padre me ha dado, vendrá a Mí. Ninguno puede venir si Mi Padre no le trajere primero". Ahora, hemos pasado por la lección, para mostrar que en...Uds. estaban en su tata-tatarabuelo, hasta allá atrás, hablando físicamente. Entonces, eso es lo que Uds. son en el ser físico, lo natural. Algunas veces un niño nacerá en una familia, pelirrojo. Eso asombra al padre, porque no hay nadie que él sepa, de su gente, pelirrojo, o de la madre. Pero si Uds. fueran muy atrás a varias generaciones, Uds. se darán cuenta que alguien era pelirrojo. Esa simiente continúa viniendo, y Uds. vienen con la naturaleza de uno de muy atrás. Como Hebreos el capítulo 7 dice, que: "Melquisedec, Abraham le pagó diezmos a El cuando él volvía de la derrota de los reyes. Y Leví, quien recibía diezmos, pagó diezmos", porque él estaba en los lomos de Melquisedec en...o, "los lomos de Abraham", mejor dicho, cuando él se encontró con Melquisedec.*

El Rapto 65-1204 P: 85 *¿No dice la Biblia que en los últimos días vendrán falsos Cristos? No dice "falsos Jesuses", sino falsos Cristos seres ungidos, ungidos falsamente en cuanto a la Palabra. Serán ungidos denominacionalmente, pero no de la Palabra; porque la Palabra dará testimonio de Sí misma, no necesita más; ella sola da testimonio de Sí misma. Y vendrán falsos ungidos (Uds. ya me han oído predicar sobre eso). Si Ud. le pregunta a uno de ellos, "¿Es Ud. un Jesús?" "No Hermano, no, no." Pero cuando llega al asunto de ser ungido: "Oh, Gloria a Dios. Yo tengo la unción." Y es una verdadera unción. Recuerde, Caifás también tuvo la unción y profetizó. También la tuvo Balaam, y profetizó. Pero eso no tiene nada que ver con esto de adentro. Si eso no es simiente y un gene de Dios desde el principio, y predestinado, entonces Ud. no tiene esperanza. No importa cuántas experiencias ha tenido Ud. de gritar, hablar en lenguas, correr, etc., ¿eso no tiene nada que ver con el asunto! Un abrojo puede contar igual como los demás. Yo he visto a los paganos gritar y hablar en lenguas, y luego tomar sangre de una calavera humana e invocar al diablo. Así que en cuanto a las sensaciones y esas cosas, olvídense de eso. Lo que cuenta es su corazón y la Palabra, y esta es Cristo. Fíjese en la Palabra cómo se manifiesta mientras se abre como cualquier otra simiente, y se declara para la edad en que vive.*

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 85 *¡Oh América, cuántas veces Dios te hubiera juntado! Pero ahora ha llegado tu hora. Tú guías al mundo en la inmundicia)... Detractores, desobedientes á los padres, ingratos, sin santidad, sin afecto, (No hay amor puro entre ellos, ni del hombre para la mujer, ni de la mujer para el hombre; ni siquiera afecto natural. Inmundicia, sexualidad)... desleales, calumniadores, destemplados, crueles, aborrecedores de lo bueno, (En otras palabras, nos dicen "fanáticos." Cierta día alguien preguntó acerca de venir aquí a la iglesia, y le dijeron: "No vayas para allá, eso no es más que ruido y alboroto." Aborrecedores de aquellos...) Traidores, arrebatados, hinchados, amadores de los deleites más que de Dios,- (Ud. dice: "hermano Branham, eso es Comunismo." ¿Qué dice el versículo siguiente?) Teniendo apariencia de piedad (pero ¿qué?), mas habiendo negado la eficacia de ella.- (La Palabra, Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos, manifestado; una promesa para hoy. Igual como fue con Hananías, Sedequias, Balaam y así para atrás, con otros profetas falsos). Teniendo apariencia de piedad (Ungidos. ¿Ven? Teniendo apariencia, ungidos, ministros establecidos). Teniendo apariencia de piedad, mas habiendo negado. Niegan que El es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos, al negar Su Palabra. ¿Cómo negaron a Jesús en aquel día? ¿A quién negaron cuando negaron a Jesús? ¡A la Palabra! Eran religiosos; enseñaron de sus Biblias; pero negaron la Palabra del día presente. ¿Qué son hoy día? La misma cosa: Ungidos. Predicando el Evangelio de Pentecostés, pero negando la promesa vindicada de la Palabra para el día presente: Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. ¿Lo ven? Porque de éstos son los que se entran por las casas, y llevan... mujercillas cargadas de pecados, llevadas de diversas concupiscencias. Nuestras juntas de costura y todo eso. Alguien viene por allí, tratando de interpretar mal la Palabra y diciendo: "Está bien hermana, Ud. puede tener el cabello corto, no le haga caso a ese loco." ¿Ven? "Ud. puede ponerse esto. No es eso, es lo que procede del corazón del hombre lo que le contamina." ¿Ven? ¿Y se fija Ud. que está ungido con un espíritu malvado, codicioso e inmundo? Es posible que Ud. cante en el coro con cabello corto, pero tiene un espíritu malvado. Eso es contrario a la Palabra. Es la verdad. Eso es lo que dice la Biblia. Ud. dice: "Pues yo uso pantalones cortos y eso no lo combaten." "Si la mujer se viste con hábito de hombre, es abominación á Jehová.*

Tratando De Hacer Un Servicio a Dios 65-1127B P: 65 *Al igual que en mi Mensaje del anticristo, "Se levantarán falsos Cristos". Ahora, no dijo falso Jesús. Ven, nadie se quedaría quieto a ser llamado "Jesús", en el término del Señor. Sin embargo, falsos Cristos significan "el ungido". Oh,*

ellos, cada uno piensa que tiene la unción, "Gloria a Dios, él puede hacer esto y aquello". Pero, póngale Ud. sobre la prueba de la Palabra y averiguar de donde sale (¿Ven?), En el mensaje de la hora. Ellos tenían la unción en el tiempo de Jesús, pero no sobre ellos. Tenían la unción en ese tiempo... Incluso Datán tuvo la unción en el tiempo de Moisés. Él dijo, "Ahora, no crees que eres el único santo entre nosotros, Dios tenía lo suficiente. Vamos a empezar aquí una organización, un grupo de hombres". Dios dijo a Moisés, "sepárate de ello". Él abrió la tierra y hasta se los tragó. Él había dado Su Palabra original a Moisés, Su profeta, que es la única forma en que siempre lo hizo, y la única forma en que siempre lo hará. Él no cambia su plan. ¿Ven?

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 93, "Réprobos acerca de. . ." No son réprobos en cuanto a la vida diaria, porque ellos son hombres ilustres. Ahora fíjense, cuando Moisés fue a Egipto con el Mensaje así dice el señor, y fue vindicado, él clamaba a Israel, el cual era un pueblo, no una iglesia. Israel era un pueblo no era una iglesia, porque iglesia quiere decir: "escogidos". Ellos fueron el pueblo de Dios. Cuando llegaron a estar ungidos bajo la Palabra y ser escogidos, entonces fueron la Iglesia de Dios, pero recayeron porque no creyeron la Palabra de Dios y escucharon a un profeta falso. ¡Ojalá que eso penetre! Israel siendo el pueblo de Dios, habiendo salido bajo la mano de Dios, ungido con la Palabra, con el poder de Dios, viendo los milagros y las señales de Dios, y cuando Dios los estaba guiando, un profeta falso entró (ungido) y enseñó algo contrario a lo que ellos habían oído sobre la Palabra original de Dios, y cada uno de ellos pereció en el desierto, excepto tres personas. Ahora retengan eso.

Preguntas y Respuestas COD 64-0823M P: 25 Ahora, la siguiente pregunta. 237. Mateo 24:24: "Y se levantarán falsos profetas--y falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios". ¿Cómo los reconoceremos? "Se levantarán..." Con ésta Uds. ahora están entrando en otra edad. ¿Ven? "...levantarán falsos Cristos y falsos profetas". Un falso cristo es un falso ungido, porque Cristo es el Ungido. ¿Cuántos saben que Cristo significa "el Ungido"? Habrá falsos ungidos, y ellos se harán llamar así mismos profetas. ¿Pero cómo los van a reconocer? Por la Palabra; así es como Uds. los conocerán, por la Palabra, si ellos están bien. ¿Cómo los reconoceremos? Será por la Palabra. Si ellos están... Si ellos dicen que tienen la Palabra, y luego niegan la Palabra, entonces es una mentira, no importa lo que hagan. Ellos pudieran sanar a los enfermos; ellos pudieran abrir los ojos de los ciegos; y niegan la Palabra, apártense de eso. No importa lo que sea, quédense con la Palabra pase lo que pase, ¿ven?, porque muchas veces yo he visto vudú y toda clase de cosas suceder bajo--bajo el nombre de sanidad.

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 121 Note. Los ungidos, sólo la Palabra los separará. No son las señales, no, no. Harán las mismas señales. Pero la Palabra es la que los separará. Seguramente todos profetizaron, e hicieron esto y aquello, todo igual, porque Jesús dijo que harían las mismas cosas, pero la Palabra los separará; no serán las señales. ¿Se dieron cuenta Uds. sobre lo que dijo Jesús en Mateo 24? El no dijo que se levantarán 'Jesuses' falsos en los últimos días. No, ellos nunca aceptarían eso. No. Ud. no podrá hacer que un verdadero Pentecostal diga que él es Jesús; ni tampoco un Metodista, o un Bautista o alguien de cualquier organización. Ellos no dirán: "Nosotros somos Jesús." Ellos saben mejor que eso. Ellos no van a hacer eso. Pero la Biblia dice que habrá falsos Cristos. No falsos Jesuses, sino falsos Cristos.

El Mundo Cayéndose En Pedazos 62-1216 P: 84 Ahora cualquier cosa que lo jale a usted fuera de Eso está mal, eso es un Mesías falso una unción falsa. Oh, él dijo: "¡El hermano tenía tal unción!" ¿Qué clase de unción? Eso es. Hitler también tenía una unción. Kruschev también tenía una. El Papa Pío también tiene una. ¿Qué clase de unción tiene usted? Si no está ungido con esta Palabra y cada Palabra vindicada como que es la Verdad, déjelo sólo. Incorrecto. Si no se produce

a sí mismo, entonces no ha germinado. El mostrará su color. Oh, dicen: "Pero eso fue para otra edad. Nosotros. Deje esa cosa. Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre. Sí Señor. Así que cuando este mundo se desintegra, nosotros somos nacidos en un Reino que no se desintegrará. ¿Cree usted que el mundo se está desintegrando? Sus sistemas se están desintegrando. ¿Creen ustedes que el-el sistema económico se está desintegrando? El sistema político se está desintegrando. El sistema nacional de las Naciones Unidas se está desintegrando. Pero nosotros tenemos un Reino que no podrá ser movido, el Reino Eterno de Dios, no puede ser movido. Dios, no puede ser movido.

Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M P: 54 *Fíjense bien, mientras seguimos estudiando. Tomaremos otro incidente: En el libro de los Reyes había un profeta y su nombre era Michéas; él era el hijo de Imla. Había también otro profeta, el cual encabezaba una organización de profetas (ungidos). La Biblia dice que eran profetas, igual como dice de Balaam que era un profeta (ungido). Michéas era ungido por Dios, y El le había enviado con Su Palabra. El otro era Sedechías, el cual pensaba que Dios lo había enviado; él estaba ungido por Dios, pero su enseñanza era contraria a la Palabra de Dios. "Se levantarán falsos Cristos... y darán señales grandes... engañarán, si es posible, a los escogidos."*

Hno. Mario Nina Q.
Octubre de 2008 – La Paz Bolivia
E mail: marionina357@yahoo.com